



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 01. Februar 2013)

Wechsel im Schulärztlichen Dienst

Der bisherige Schularzt, Dr. med. Martin Bachmann wird per 30. April 2013 pensioniert. Als Nachfolge für den schulärztlichen Dienst hat der Gemeinderat neu Dr. med. Urs Sascha Sieber und Dr. med. Patrick Steiner, Hindelbank gewählt.

Krauchthal, 31.01.2013 / ZUE

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Esther Zürcher, Gemeindeschreiberin a.i.

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 261 36 23, E-Mail: info@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage